



¿SERÁ?

¿Será? / Respaldo a jóvenes



por Redacción 24 Horas

enero 29, 2026

En febrero, la presidenta Claudia Sheinbaum presentará la Estrategia Integral de Jóvenes que estudian preparatoria y universidad, así como el Programa Integral de Salud Mental también para los estudiantes. Nos cuentan que el acompañamiento y la atención a este grupo poblacional es una prioridad para el Gobierno de México. ¿Será?

La guerra por el CIDE

La decisión de remover a José Antonio Romero Tellaeché provocó ira en uno de los sectores más radicales que simpatizan con Morena, y hasta cuestionaron a la secretaria de Ciencia, Rosaura Ruiz por, presuntamente, devolver a las manos “neoliberales” al Centro de Investigación y Docencia Económicas... Lo cierto es que académicos con trayectoria reconocida vieron con buenos ojos esa medida de la expresidenta de la Academia Mexicana de Ciencias, y más cuando se colocó en el lugar del exdirector a Lucero Ibarra, una reconocida investigadora. ¿Será?

Denuncia de trabajadores

En el Hospital Veterinario de la Ciudad de México, ubicado en Iztapalapa, trabajadoras denunciaron hostigamiento laboral, amenazas y represalias por parte de directivos del propio hospital y de la Agencia de Atención Animal, que dirige Ana Villagrán. Personal veterinario y administrativo comentó que tras señalar la falta de insumos médicos, mantenimiento inadecuado de equipo y ausencia de especialistas, han sido objeto de intentos de cambio de adscripción y exclusión de funciones, lo que ha impactado también en la atención de los animales. ¿Será?

¿Trampa en Anticorrupción?

La empresa PSE Pegaso Servicios Institucionales se encuentra en la mira de la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno ya que estaría incurriendo en actos irregulares para obtener el certificado de cumplimiento de diversas NOM, sobre todo aquellas que están relacionadas con la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, y porque a pesar de anunciararse como una empresa dedicada al ramo de la limpieza ha ganado licitaciones para abastecer diversos insumos médicos, y así concursa licitaciones federales. ¿Será?



La hora decisiva

La CTM llega a su 90 aniversario con más interrogantes que certezas en un año marcado por la renegociación del T-MEC, muy importante para millones de trabajadores, aunque actualmente la central obrera vive un silencio que pesa y desde hace semanas que no se ve en público a su líder nacional, Carlos Aceves del Olmo; en el sindicalismo ya no solo se preguntan por la agenda del encuentro para la celebración, sino por el estado real de la conducción de la Confederación... Hay espacios en las mesas de decisión de los que ya fue relegada por liderazgos sindicales alineados con la 4T, como Pedro Haces Barba o Napoleón Gómez Urrutia. Así que el 24 de febrero no será solo un acto conmemorativo, dicen que ese día se juega su futuro. ¿Tendrá la fuerza para mantener su protagonismo histórico o estará destinado a vivir del recuerdo de lo que una vez fue? ¿Será?

Sinaloa, tierra de nadie

A pesar de que en Sinaloa, gobernada por Rubén Rocha Moya, la seguridad se ha reforzado con miles de elementos de fuerzas federales, este miércoles, a plena luz del día, atentaron contra los diputados de Movimiento Ciudadano Elizabeth Montoya y Sergio Torres Félix. También se dio a conocer que en Concordia, un comando levantó a al menos 10 ingenieros de una minera canadiense. A pesar de los patrullajes, la constante vigilancia y un giro a la estrategia de seguridad, en el territorio no hay paz para los sinaloenses. Desde que se desató la guerra entre Chapitos y Mayitos las cifras de homicidios siguen en aumento y su gobernador no se inmuta, ni propone o toma las riendas del asunto. Tierra de nadie. ¿Será?